

# **Erzbischof Gänswein: Priester sind wichtig für die Gesellschaft**

Bei einem Festakt am 16. März für die Wohltäter der Priesterausbildungshilfe auf der Godesburg hat Erzbischof Georg Gänswein, der Präfekt des Päpstlichen Hauses, die Schirmherrschaft übernommen. Sein Vorgänger in diesem Ehrenamt war der verstorbene Joachim Kardinal Meisner.

19.03.2019

„Wir freuen uns, nach dem schmerzhaften Verlust Kardinal Meisners, Sie, Herr Erzbischof, als seinen Nachfolger gewonnen zu haben,“ sagte Prof. Stefan Mückl bei der Überreichung der kunstvoll gestalteten Urkunde über die Schirmherrschaft. Erzbischof Gänswein ist der Priesterausbildungshilfe seit Jahren verbunden. Als ehemaliger Professor an der Päpstlichen Universität Santa Croce in Rom kennt er die Ausbildung, die die Stipendiaten erwartet, gut.

In seiner Ansprache wies Erzbischof Gänswein darauf hin, dass der Priester wichtig für die Gesellschaft ist.

## Weitere Informationen zur Priesterausbildungshilfe

Hier können Sie die Predigt und das Grußwort von Erzbischof Gänswein zum Festakt der Priesterausbildungshilfe anhören.

Lesen Sie dazu auch die Artikel auf den Seiten katholisch.de und domradio.de.

Weitere Interviews mit Erzbischof Gänswein und Professoren der Päpstlichen Universität Santa Croce

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/erzbischof-ganswein-priester-sind-wichtig-fur-die-gesellschaft/> (24.01.2026)